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港人痛心亂象 盼議會復平靜
冀聚焦改善民生走出內耗困局 近30萬人網上聯署挺完善選制

●香港文匯報記者鄭治祖、倪思言、郭虹宇

全國人大日前表決

通過關於完善香港特

別行政區選舉制度的

決定，由香港各大政

團、地區組織、同鄉

社團、工商界、教育界等各界人士及團體組成的「撐全國人大

決定 完善選舉制度」連線（「連線」）隨即宣布成立。各大

政黨、社團昨日繼續落區設街站，收集市民支持全國人大決

定、落實「愛國者治港」的簽名。香港文匯報記者到街站訪問

簽名的市民，他們都痛心於香港過去一段時間的亂象，期望在

完善選舉制度後，議會不會再有人「為反而反」，而是真正為

社區、市民、弱勢社群做事，讓香港走出內耗不斷的困局，重

振經濟，聚焦改善民生。另外，截至昨晚十一時半，「連線」

的網上聯署累積有近30萬名市民參與。

愛國者治港
落 實

鄭小姐
愛國是立法會和區議
會議員的基本原則，但
過去一年多來，香港社
會十分混亂，很多民生
問題未得到解決，反映

「愛國者治港」仍未完全落實。是次
支持中央出手，是希望香港人回到以
前的生活，議會內恢復平靜，專注民
生，而非不斷的政治爭拗，但我仍會
擔心攬炒派死心不息。

梁先生
身為香港的一分子，

當然不希望見到香港陷
入混亂之中。我在尖沙
咀工作，看到很多店舖
都因為黑暴和疫情結

業，如果前一年沒有暴亂，就不會令
內地個人遊旅客不再來香港消費，那
麼商舖在經歷疫情的一年時仍有些本
錢在，不會像現在般傷及根本，而攬
炒派立法會議員更是造成這些亂象的
其中一個大因素。我期望中央出手
後，未來的議會不會再出現為反而反的
情況，而是需要以事論事，理性議政。李女士

我對黑暴分子心生煩
厭，因為他們的所作所
為根本不是為香港發展
好，只是為了一己私
利，將政治利益凌駕民

生之上，加上「愛國者治港」只是對
管治者最低的要求，所以要求議員在
被提名參選時經過審查是理所當然，
這樣才能防止議會被別有用心者利用
來攬炒香港。我認為是次中央出手是
忍無可忍，想香港變好，不希望繼續
亂下去。

黃女士
香港屬於中國領土的一部分是毋庸
置疑的，但之前有「港獨」分子不斷
搗亂香港，破壞法治，更在議會內瘋
狂拉布，令我們廣大市民心感恐懼，
看到電視畫面連街都不敢出。我希望
是次全國人大的決定能讓香港變得更
加和平，杜絕「港獨」分子進入特區
政府管治架構的機會。

倪女士
若要香港繁榮穩定，

身為公務員就不應該鼓
吹「港獨」思想，政府
亦不應出糧給反政府的
攬炒派，因為公帑是香

港市民辛辛苦苦工作繳稅而來，但這
群攬炒派不但在議會內幫不了市民，
更大搞破壞，漠視民生。相信中央是
真的無法再忍受香港由國際金融中心
變成烏煙瘴氣的地方，才出手撥亂反
正。我期望往後的香港社會恢復繁榮穩
定，2047年後仍有「一國兩制」。

蘇女士
黑暴分子和攬炒派議

員從來都不是想建設香
港，令香港安定繁榮，
特別是前年區選時攬炒
派用盡骯髒手段，抹黑

和攻擊建制派，打着「港獨」口號進入
管治架構中。我期望落實全國人大決定
後，香港能選到真正為社區、市民、弱
勢社群做事的人，令很多原本看不到香
港出路的市民都能重見曙光。

羅先生
我認同香港從上而下的
公職人員，包括區議員在
內都應當是愛國的。現
在中央決定完善香港的
選舉制度，將反中亂港

分子踢走，相信香港未來會有更好的發
展機會，社會亦會保持繁榮和穩定。

何小姐
特首及一眾官員都應

該符合愛國者的準則，
希望特區政府能夠盡快
落實完善香港選舉制度
的立法工作，確保往後

的選舉都公平公正，讓香港能夠重回
正軌。

李小姐
完善選舉制度是好方
向，我支持中央的決
定，國家永遠都是香港
最強的後盾。我認為今
次完善香港選舉制度，

會是繼落實香港國安法的另一重要措
施，香港社會會因此回復平靜，大家
會更守規矩。

李先生
我支持人大完善香港

選舉制度的決定，全世
界無一個政府能夠容忍
黑暴搞破壞，攬炒派的
行為對香港百害而無一

利，他們不應該擔任任何公職，只有
中央出手幫助香港，香港社會才能夠
回復穩定。

從事社會服務工作
鄧小姐
香港經過2019年暴
亂後，普通市民「工都
返唔到，學又返唔到，
屋企人又無工開」，社

會變得好畸形。民生與政府、立法會
關係緊密，相信完善選舉制度可理順
香港社會的教育、民生問題，而廣大
市民需要一個運作健全的議會，不然
社會的基建及福利都被拖累而無法落
實。
未來，香港要配合國家發展，互相

融合成長下共同面向世界，所以需要
更有系統的政治架構與政府運作，才
能領導社會一步一步追返之前嘅嘢。

退休視藝教師
謝小姐
國家安定社會才會繁

榮，小市民才能安居樂
業。雖然我已經退休，
但受到責任心的驅使，

一想到還有好多年輕人正在為生活打
拚，為了香港的繁榮穩定一定要站出
來支持。

多個建制派政黨及
團體昨日繼續在香港
各區設置街站，向市
民宣傳「愛國者治
港」原則。

友好協設街站 譚耀宗等聲援
香港友好協進會昨日在灣仔設置街站，

舉行「撐全國人大決定，完善選舉制度，
落實『愛國者治港』」的簽名活動，並向
香港市民宣傳完善選舉制度的重要意義。
全國人大常委譚耀宗、全國政協常委唐英
年、港區全國人大代表霍震寰等分別到場
收集支持者的簽名。
工聯會會長吳秋北表示，現時按香港實
際情況進一步完善選舉制度，是將民主程
度進一步提升，令香港回復安寧，選舉制
度不再有漏洞，亦不會令反中亂港分子有
機可乘，形容是符合大多數市民的意願。
霍震寰直言，香港以往走的民主制度已
經行不通，香港發展的關鍵在於要有真正
為港服務的議會。他希望將來擴大議會能
夠吸納更多方面的治港人才，有更多中間
派人士議政，減少為政治爭論而爭論。

吳秋北街站呼籲簽名支持
工聯會亦在全港多區設立街站，支持全

國人大通過完善香港選舉制度的決定。會
長吳秋北、理事長黃國、榮譽會長林淑儀
及九龍東總幹事鄧家彪等昨日下午現身土
瓜灣工人俱樂部街站，向市民講解及呼籲
簽名支持。

盧文端：堵塞漏洞撥亂反正
中國和平統一促進會香港總會由前日

開始至月底開設街站，收集市民簽名。
香港統促總會理事長盧文端表示，大多
數香港市民都已經受夠了沒完沒了的政
治風波甚至「黑暴」的傷害，對攬炒派
及反中亂港分子在議會內的禍港行為感
到深惡痛絕，他們最想要的是安寧、穩
定。堵塞現行選舉制度漏洞，切實落實
「愛國者治港」，政府及議會就可集中
精力處理經濟民生問題，香港就自然可
撥亂反正，重回正軌。

鄭翔玲：港站在最正確道路
港區省級政協委員聯誼會由前日開始分

階段在全港18區設置合共300個街站，在
短短兩天內已獲得超過1.4萬市民簽名支
持，以及派出超過1萬張宣傳單。主席鄭翔
玲表示，當下，香港正站在歷史最正確的
道路上，聯誼會的各位成員定會發揮所
長，恪盡職守，為香港的長治久安貢獻新
的力量。近兩年來，香港的社會亂象讓大
家感到痛心，很多事情是帶着「恨」的，
「或許用更寬容、更平和、更理性的
『愛』解決問題，才能為香港創造更好的
未來。」

樓家強：助港社會重回正軌
香港青年聯會在紅磡區擺街站收集簽

名。香港青年聯會主席樓家強表示，全國
人大高票通過關於完善香港選舉制度，落
實「愛國者治港」的決定，助香港社會重
回正軌，行穩致遠。向前看，有利聚焦改
善民生，大眾可更安居樂業。香港是國家
不可分割的一部分，愛國者治港是理所當
然。他相信，社會保持繁榮穩定，配以更
高質宜居的城市環境，成就廣大市民的福
祉。

●香港文匯報記者 倪思言、郭虹宇

代表委員到街站向市民講解
��

●香港友好協進會昨日在灣仔設置街站，向香港市民宣傳完
善選舉制度的重要意義。 香港文匯報記者 攝

●工聯會亦在全港多區設立街站，不少市民簽名支持人大的
決定。 香港文匯報記者 攝

●中國和平統一促進會香港總會設街站。 受訪者供圖

▲不少老友記身體力行到街站簽署支持決定。
香港文匯報記者 攝

●圖：香港文匯報記者 攝

▶ 小朋友也知道香港要重振經濟改善民生，到街
站簽名支持。 香港文匯報記者 攝

◀ 截至昨晚十一時半，連線的網上聯署累積有近
30萬名市民參與。 網上截圖


